DE QUOI S'AGIT-IL?

Les 27 et 28 octobre prochains est programmée la 1ère édition du Rallye automobile du Balcon Est du Vercors. Organisé par Lanchâtre Omnisports, ce rallye ne comptabilise pas moins de 42 km de course et 140 km de transfert sur nos communes de Miribel Lanchâtre, St Michel les Portes, Château Bernard, St Andéol, St Guillaume et Gresse en Vercors, sur nos routes et sous nos fenêtres.

Ajoutez à cela les **essais des pilotes les 25 et 26 octobre** ainsi qu'une **fermeture exceptionnelle des routes à la circulation les 27 et 28**, premier week-end des vacances scolaires. 3500 spectateurs sont attendus!

Course beaucoup plus importante que la course de côte du mois d'avril de Miribel.

UN ACCORD SANS CONSULTATION!

Nos maires ont donné leur accord pour cette manifestation de grande envergure. Malgré l'importance et la nature de cette manifestation et ses nombreuses nuisances et impacts (Environnement, Economique, Sécurité...), la population n'a ni été avertie, ni encore moins consultée... Est-ce normal ?

UNE VIOLATION DE LA CHARTE DU PARC!

Toutes nos communes du Parc Naturel Régional du Vercors sont signataires de la charte 2008-2019 du Parc Naturel Régional du Vercors par laquelle nos communes s'engagent « à privilégier les activités non motorisées » (p. 23) et à « ne pas encourager les manifestations sportives motorisées » (p. 28)

QUELLES CONSEQUENCES POUR DEMAIN?

- Quelle logique lorsqu'une collectivité publique autorise ce type de projet alors qu'elle met en oeuvre des politiques de respect de l'environnement et de développement durable au travers de l'Agenda 21 et de la charte éco-tourisme? Quel impact d'image pour tout le Trièves ?
- > Quel impact sur la faune et la flore de notre quotidien? Quel coût financier induit pour les collectivités ?
- Les maires ont-ils réellement mesuré les risques de cette course dans nos petits hameaux?
- ➤ Qui sont les riverains qui resteront chez eux subir ces quatre jours de nuisances? Quatre jours pendant lesquels d'importants dégâts matériels et surtout humains ne sont pas à exclure...

Nous n'engageons pas de débat sur la légitimité des rallyes en général. Toute passion est légitime tant qu'elle n'empiète pas sur la raison collective.

Les lieux d'exception choisis dans nos communes du Parc sont tout à fait inappropriés, l'information, les nuisances occasionnées et les risques pour nos riverains n'ont pas été suffisament pris en compte.

<u>LE BALCON EST EST-IL EN PASSE DE DEVENIR LA NOUVELLE TERRE D'ACCUEIL DES SPORTS MÉCANIQUES</u>?

NON MERCI!

Nous, Citoyens Riverains, Méritons d'être Entendus et Considérés par Nos Gouvernants,

Massivement, Signons et Faisons Signer la Pétition

CONTRE

cette 1ere édition du Rallye du Balcon Est du Vercors.

Le résultat de votre forte mobilisation sera communiqué à vos maires ! www.balcon-est.jimdo.com

